

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Dr. Guntram Haag ist neuer Gesamtleiter des Schulverbundes und der Abteilung Gymnasium an der Jörg-Ratgeb-Schule Stuttgart

10.08.2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Der Schulverbund und die Abteilung Gymnasium der Jörg-Ratgeb-Schule Stuttgart haben seit Dienstag, 10. August 2021, einen neuen Schulleiter. Herr Oberstudiendirektor Dr. Guntram Haag tritt die Nachfolge von Frau Oberstudiendirektorin Brigitte Liebelt an, die zum Ende des Schuljahres 2020/2021 in den Ruhestand verabschiedet wurde.

Dr. Guntram Haag, 1965 in Backnang geboren, studierte an der Eberhard-Karls-Universität Tübingen die Fächer Latein, Deutsch und Italienisch für das Lehramt an Gymnasien. Im Jahr 1992 legte er das erste Staatsexamen in den Fächern Latein und Deutsch, im Jahr 1993 im Fach Italienisch ab. Im Zeitraum von 1998 bis 2002 war er als Dozent und wissenschaftlicher Mitarbeiter in verschiedenen Bildungseinrichtungen und an den Universitäten in Stuttgart und Hamburg tätig. Im Jahr 2002 wurde er zum Doktor der Germanistik an der Universität Tübingen promoviert.

Sein Referendariat absolvierte er von 2003 bis 2005 am Gottlieb-Daimler-Gymnasium in Stuttgart und am Hans-Grüniger-Gymnasium in Markgröningen. Herr Dr. Haag unterrichtete ab September 2005 am Gottlieb-Daimler-Gymnasium in Stuttgart. Seit 2009 nahm er als Fachberater für das Fach Deutsch – später auch für den Bereich der interkulturellen Kommunikation – zudem Aufgaben in der Lehrerfortbildung und der Fachaufsicht wahr und wurde im Jahre 2014 zusätzlich Lehrbeauftragter für das Fach Deutsch am Seminar für Ausbildung und Fortbildung der Lehrkräfte (Gymnasium) Stuttgart. Im August 2017 wurde Herr Dr. Haag zum Schulleiter des Fanny-Leicht-Gymnasiums Stuttgart bestellt, das er bis zum seinem Wechsel an die Jörg-Ratgeb-Schule führte.

Mit Dr. Guntram Haag erhält die Jörg-Ratgeb-Schule einen erfahrenen und engagierten Schulleiter.

Kategorie:

